
Beschlussvorschlag: 
 
Der Zustand der Gustav-Bachmann-Straße im halleschen Süden ist generell 
verbesserungswürdig – insbesondere allerdings vor dem Bürgerhaus AlternativE/der 
Kindertagesstätte Wirbelwind. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Welche Maßnahmen zu Verbesserung des Straßenzustandes an dieser Stelle sind 
geplant? 

2. Bis wann sollen diese umgesetzt werden und wie hoch sind die dafür veranschlagten 
Kosten? 

 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 
 


